

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah diadakan penelitian tentang pembentukan sikap prososial pendaki remaja melalui kegiatan *hiking* di Taman Nasional Gunung Gede Pangrango dapat disimpulkan bahwa : pembentukan sikap prososial pada pendaki remaja melalui kegiatan *hiking* di Taman Nasional Gunung Gede Pangrango, dengan responden 80 orang adalah 4 orang (5%) dengan kategori tinggi, 52 orang (65%) dengan kategori sedang dan 24 orang (30%) dengan kategori rendah. Jadi terlihat jumlah pendaki remaja yang diuji dari keseluruhan dimensi paling banyak adalah dengan kategori sedang yaitu berjumlah 52 orang (65%).

Setelah melihat hasil penelitian ini bahwa kegiatan hiking pada remaja dapat membentuk sikap prososial pada pendaki remaja.

B. Saran

Setelah mengetahui hasil penelitian dari pembentukan sikap prososial pada pendaki remaja melalui kegiatan *hiking* di Taman Nasional Gunung Gede Pangrango dan mengacu pada hasil peneliti bisa menyarankan :

1. Para pendaki remaja

Dari hasil penelitian ini memberikan informasi bahwa kegiatan *hiking* bermanfaat terhadap membentuk sikap prososial.

2. Bagi Komunitas Pendaki

Dari hasil penelitian ini memberikan pengetahuan lebih terhadap komunitas pencinta alam, baik itu ekstrakurikuler siswa pencinta alam atau komunitas pencinta alam lainnya bahwa kegiatan *hiking* dapat membentuk sikap prososial remaja apabila yang lebih tahu tentang manfaat kegiatan ini memberitahu dan mengedukasikan manfaat kegiatan ini dengan baik.

3. Bagi Sekolah

Hasil penelitian ini menjadi pertimbangan dan rekomendasi bagi sekolah untuk melakukan kegiatan *hiking* guna menumbuhkan nilai nilai positif dan memantau perkembangan sikap terutama sikap prososial murid-murid di sekolah namun, secara syarat dan prosedural dilakukan dengan benar.

4. Bagi Dinas Pendidikan Dan Kebudayaan

Dari hasil penelitian ini bisa dijadikan bahan pertimbangan kembali kebijakan tentang larangan kegiatan ekstrakurikuler yang berhubungan dengan kegiatan *hiking* sebab kalau kegiatan ini dilakukan dengan benar, bisa meminimalisir musibah karena kegiatan *hiking* bisa membentuk sikap prososial.